
      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月 RI 月間テーマ「母子の健康月間」 

第 3184 例会    2020 年 04 月 14 日(火) 
                  ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 今日からコロナ対策の時短例会とな

ります。食事をしながらお聞きくださ

い。本日、発出される史上初「緊急事態

宣言」ということもあり、『ニュース断

ち』とも言っていられなくなってきまし

た。政府が 466 億円の予算で布マスク

を 2 枚ずつ配るそうですが「アベノマスク」と揶揄して

馬鹿にする人、「ありがたい」と感謝して受け取る人・・

それぞれの考え方ですが、有難く頂きたいと思います。

連日ワイドショーでは、たくさんのコメンテーターや専

門家の皆さんが意見を述べていますが、一番信用できそ

うな方が東北大学の押谷教授です。2003 年に流行した

SARS の時に WHO で最前線で活躍した方で、現在は政

府の「新型コロナウィルス感染症対策会議」の中心メン

バーです。いわゆる 3 密の生みの親です。この 3 つの条

件がそろった場所がクラスター。この 3 密を避けた行動

が感染を防ぐと言っています。 

 

 
 

 
 
 
 
 

 

 

滝田吉郎君(8 日) 

ありがとうございます。明日 4 月 8 日

で 66 歳になります。4 月 8 日誕生日の

有名人で昨年は色々事件を起こしまして

(ピエール何とかや沢尻何とか、やら…)、ある

キャスターの方が、4 月 8 日の誕生日の方はそういった

ものに関わりやすいと言ってました。そんな花巻市長も

同じ誕生日です。 

先程、花巻東高校の入学式に出席して参りました。定

員 240 名に対して、273 名の新入生という事で、定員を

大きく超えたとの事です。マスコミも来ており硬式野球

の取材も行ってました。 

今は新型コロナウイルスに対して短縮例会との事で

すが、今後ともよろしくお願い致します。 
 

 
藤田勝敏君(2 日) 

プレゼントありがとうございました。4 月 2 日が誕生

日なので、昔から出席番号はいつも 1 番でした。そのお

 

□開会点鐘               鹿討会長 
□国歌斉唱 
□ロータリーソング斉唱（自粛） 
□四つのテスト     
□ゲスト紹介                幹事 
□本日のプログラム、メニュー     親睦委員会 
□会長の時間              鹿討会長 
□クラブフォーラム 

My Rotaryの登録とサイト活用法            幹事 
□幹事報告および委員会報告         幹事 
□出席報告              出席委員会 
□ニコニコ・ボックス  ニコニコ・ボックス委員会 
□閉会点鐘               鹿討会長 

・国際ロータリー第 2520 地区 「2020 年地区研修・

協議会」中止に関するご連絡ならびに登録料

（PETS）ご返金について 

〔国際ロータリー第 2520 地区 

ガバナーエレクト 伊藤智仁〕 

・新型コロナウイルスに関する友事務所対応の件 

（3 報） 

〔国際ロータリー第 2520 地区 代表幹事 加藤幹夫〕 

・令和 2 年度花巻市友好都市交流委員会幹事会・総会の

開催中止及び書面決議について（ご案内） 

〔花巻市友好都市交流委員会 会長 佐藤良介〕 

 

 

 

Rotary International District 2520

国際ロータリー第2520地区
花巻ロータリークラブ

2019-2020年度

会 長：鹿討 康弘 幹 事：橋川 秀治

会長エレクト：阿部 一郎

例会日：毎週火曜日 12:30~13:30

会場：ホテル花城 0198-22-2333

事務局：〒025-0075 岩手県花巻市花城町10-27

花巻商工会議所内 0198-41-1133

Mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL  http//www.hanamaki-rc.com

RI Theme

2019-2020

04/21(火)クラブフォーラム 

04/28(火)観桜会（歳祝い）菊の会合同 夜例会 

（担当：親睦委員会）中止 → 通常昼例会 

05/05(火)ＧＷ休会（定款第６条による） 

05/12(火)慶祝・会員卓話 

05/19(火)クラブフォーラム  

05/26(火)花巻 RC 奨学生 奨学金交付式 

(担当：奨学生委員会) 

06/04(火)慶祝・クラブ協議会(年間事業報告) 

06/11(火)クラブ協議会 

06/18(火)未定 

◆慶祝  

◆例会プログラム      進行：会場監督 S.A.A 

◆3183 回 例会の概要   

◆今後のプログラム・その他の予定 

■会長の時間（34/48）鹿討康弘 君  

 

 

◆幹事報告               幹 事 

◆会員誕生日◆ 

 

ロータリーソング斉唱等を
自粛としておりますので、 
バースデーソングは流すだけ
と致します。 



かげでいつも 1 番にふさわしい行動・勉強を求められる

ことも多く、嫌な思いもして来まして、いよいよ 59 歳

になり来年還暦を迎えます。来年赤いちゃんちゃんこを

着られるように頑張りたいと思います。 

個人的にはこの自粛ムードの中、ゴルフが全然出来な

くて、我慢しきれなくなり某会社の社長さん達から「行

かねか？」とプライベートで誘いを受けまして悩んでい

るところです。 

色々と自粛はしていますが、スポー

ツジムにだけは通っています。受付時

には検温と消毒を行って、スタッフの

方にチェックを受けてからでないと入

場出来ないようになっていますので、大

丈夫だと思います。また引き続き頑張りたいと思います

ので、皆様ご指導の程よろしくお願い致します。 

 
 

藤原喜子君(和久さん) 

夫は 4 月 1 日生まれで学年でいうと

1 番最後になります。嫁いだばかりの

頃、お姑さんから、「やっぱり丸一年発達

の差があるのか、通信簿は 1 か 2 しかなくて、学校に行

くのが恥ずかしかった」と話を聞いた事がありましたの

で、逆に藤田さんは 4 月 2 日生まれで良かったのではな

いかなと個人的に思いました。プレゼントありがとうご

ざいました。 

 
 
 
浅沼幸二君/葉子さん 

全ての会合がキャンセルになって

いる中で、唯一残っているのが、ロー

タリークラブの例会です。ありがとうご

ざいます。 

家内からは「ロータリーも休んだ方がいいんじゃない

の？」と言われておりますが、岩手県で発症した人がい

ない間は元気に出席しようと思っています。 

花巻市の商工労政課でコロナウイルスによる影響伺

いの会議がありました。工業系の会社さんからは大きな

影響は報告はありませんでしたが、打合せをする出張が

出来ないという声がありました。このご時世パソコンを

使って会議や打ち合わせが出来てしまいますが、やはり

面と向かっての話し合いはまだまだ必要な会社もある

ようです。 

一方、観光業の方は大打撃を受けています。その話の

中で、とある問い合わせの電話が来たそうです。「おたく

のホテルに 1 年間滞在したら、どのくらい費用がかかり

ますか？」と。コロナ疎開だそうです。インターネット

ではそういったプランが無いので直接電話で問い合わ

せが来たという事です。 
 

 
 
 

 
 
 
 

31 人中 11 人 出席  出席率 44.0 ％ 

   前回修正  60.0％ 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆出席報告          出席委員会 

≪鹿討康弘君≫  
今週から例会は時短です。ゴールデンウイーク明けに
通常に戻す予定です。来週から非接触の体温計で体温
測定を「ピッ」としてから会場入りしてもらおうかと考
えています。いかがでしょうか？ 
≪藤田勝敏君≫  
出張、会議の参加は原則不可ですが、RC とスポーツジ
ムのみ特別参加です。 
≪髙橋豊君≫  
本日午前中、保(タモツ)副知事が商工会議所にお越し
になり色々情報交換やご指導を頂きました。県や市と
連携して、少しでも地域の発展に努めて参りたいと思
っております。 
≪阿部一郎君≫  
コロナで世の中が回らなくなっています。東京では、ま
たトイレットペーパーの買い占めが始まっている様で
す。花巻のメンバーは通常通りの生活をしてもらいた
いと思います。 
≪橋川秀治君≫  
今日は 12 時半から社内 TV 会議が入りましたので理
事会後、カレーだけ食べて早退いたします。 
先週末は 3 密を避けて家内と 40 ㎞ほどサイクリング。
水分神社経由で唐揚げの美味しい「すえひろ」へ…帰宅
後、体重計はプラス側…壊れてるんだと思います(笑) 
≪滝田吉郎君≫  
今日、花巻東高校の入学式に出席しました。273 名の
新入生の活躍を期待します。 
≪三田望君≫  
初の変則例会でしたが、やはり顔を合わせただけでも
意味がありますね。休会にならないことを祈っていま
す。 
≪浅沼幸二君≫  
結婚祝いありがとうございます。色々大変な時期です
が、皆で頑張って乗り切りましょう。 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力、 

ありがとうございました。 

メーキャップ    なし 

 

例会メニュー 

和牛ビーフ 

カレーライス 

2019-20クラブ会報委員会

委員長：橋川秀治・副委員長：藤田勝敏

編集責任者：鹿討康弘

制作：(株)ウノーインダストリー

◆伴侶誕生日◆ 

◆結婚記念日◆ 


